



かしまホットニュース

鹿島市の最近の話題や気になる話題をご紹介します。No.6

市のホームページでもご覧いただけます

1. 「伊能忠敬の大図」パネル展開催！

友好都市香取市の偉人である伊能忠敬が作成した最大の地図「大図」の複製を展示します。伊能忠敬の没後200年記念事業として、「大図」の原寸大複製の樹脂パネル(九州地区)が、香取市から派遣され、鹿島市民体育館で展示されます。この機会にぜひご覧ください。

【展示日時】平成29年6月17日(土)～18日(日)9:00～17:00

【展示場所】鹿島市民体育館

【内容】パネル展示、伊能忠敬の測量体験(対象:小学5年生以上)など



伊能忠敬の「大図」の一部

2. 肥前浜宿の茅葺町家の折り紙模型キット完成！

国の重要伝統的建造物群保存地区に選定されている「肥前浜宿」の茅葺3棟(南舟津)の折り紙模型キット(縮尺:1/100)が完成しました。山梨大学の田中教授が、昨年度の酒蔵通りの山口醤油醸造場に続いて作成されました。屋根を外すと、間取りが分かるようになっています。今後、浜小学校の地域学習で活用される予定です。



茅葺3棟の折り紙模型キット

3. 鹿島市出身の中村百次郎選手がアジア選手権で3位！

鹿島市出身の中村百次郎選手(日体大助手)が、レスリングのアジア選手権男子フリースタイル70キログ級で3位になりました。中村選手は、2017年1月にロシアのクラスノヤルスクで開催されたヤリギン国際大会にも出場されました。今後の活躍を祈念いたします。



中村百次郎選手

4. 鹿島市・高興郡(韓国)友好結縁20周年！

市と大韓民国全羅南道高興郡が、1997年1月に友好結縁を締結して、今年が20周年の節目の年にあたります。ガタリンピックが縁で、これまで同郡からの来訪者数は、のべ約350名にのぼり、市の国際交流の推進に大きな役割を果たしてまいりました。また、ガタリンピックの前日6月10日には、20周年記念式典を開催する予定です。



佐賀県鹿島市 ・ 全羅南道高興郡

鹿島市章と高興郡章

5. 第15回エイブル祭り賑わう！

5月9日(火)から14日(日)の6日間、第15回エイブル祭りがエイブルホールや周辺で開催され大盛況でした。今回は記念の15回目ということで、15のイベントに挑戦されました。期間中は、611人の方が「えいぶる講座」やサークル活動の成果を披露され、約2,000人の来場者で賑わいました。



エイブル祭りイベント「パパと楽しむおはなし会」で絵本を読む市長



鹿島は色々なことに取り組んでいます。全国の方に鹿島を知ってもらうために、みなさんも、SNSで広めてください。